

30 DE MAYO.—Bajo la Presidencia de D. Felipe Fernández Fernández, asistieron los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz García y Rivera Muela con el Secretario de la Corporación, siendo aprobadas las Actas de las sesiones anteriores.

Dióse cuenta de las circulares de la Dirección General de la Vivienda números 16, 17 y 18, sobre remisión de las cuentas directamente al Tribunal de Cuentas del Reino, datos referentes a la Junta de Gobierno y Personal de la Corporación y resolución sobre reservas de plazas a favor de la Agrupación Militar de Destinos Civiles, así como a la comunicación de la Secretaría General y Técnica del Ministerio sobre colaboración de la Cámara al estudio del Plan de Desarrollo Económico a realizar por la Comisión de Arquitectura.

Fueron conocidas las comunicaciones del Consejo Superior remitiendo el extracto de la sesión celebrada por el mismo; copia del escrito elevado a la Dirección General del Patrimonio del Estado en relación a los bienes propiedad de las Cámaras y las instrucciones sobre numeración de efectos devueltos de Papel de Fianza, así como la del Instituto Nacional de la Vivienda aprobando la liquidación de venta del citado papel correspondiente al 4.º trimestre del 61 y 1.º del 62.

Se aprobó la Memoria de los trabajos realizados en el ejercicio de 1961 y diversos asuntos de trámite

---

28 DE JUNIO.—Preside el Sr. Fernández Fernández, y asisten los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz García, Fernández Malagón y Rivera Muela, con el Secretario de la Corporación, siendo aprobada el Acta de la Sesión anterior.

Dióse cuenta de la comunicación del Consejo Superior acerca de no ser obligatorio la remisión de relación de edificios y solares a la Dirección General del Ministerio de Hacienda.

Se acordó hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de D. Saturio Las Heras López, Presidente de la Cámara de Soria.

Fue aceptada la comunicación de la Dirección General de Estadística relacionada con el pago por trimestres de las rentas del local ocupado por la Delegación Provincial.

En relación a la comunicación de la Delegación de Trabajo sobre solicitud formulada por el Sindicato de Actividades Diversas de modificación en la reglamentación de porterías, se acordó no oponerse a la petición a excepción de lo relacionado con el cuadro de retribuciones, considerando que el mismo debe reducirse al 50 por 100 del que se propone.

Fueron concedidos donativos a la Adoración Nocturna y para el Seminario, y se acordó también contribuir a la suscripción para el monumento conmemorativo del 25 aniversario del Alzamiento Nacional patrocinado por la Excm. Diputación Provincial.

Se estudiaron los croquis de distribución de aprovechamiento confeccionado en relación al solar de la calle Comandante López Guerrero.

Quedó enterada la Junta de haberse recibido la calificación definitiva como Viviendas Subvencionadas del edificio de la calle del General Rey.

Por último fueron aprobados diversos asuntos de trámite y personal.

---

10 DE JULIO.—Preside D. Felipe Fernández Fernández, y asisten los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor y Rivera Muela, con el Secretario de la Corporación siendo aprobada el Acta de la sesión anterior.

Dejado pendiente en la anterior sesión, para estudio más detenido, todo lo referente a los croquis de distribución confeccionados por el Arquitecto en relación al solar de la calle Comandante López Guerrero, fueron objeto de estudios los citados croquis, así como la clase de sistema a adoptar para su construcción, procediéndose a acelerar las condiciones y tipo en principio a tener en cuenta para la redacción de los estudios y anteproyecto.

---

10 DE AGOSTO.—Bajo la Presidencia del Sr. Fernández Fernández, asisten los señores Gómez Rico, López Pastor, Rivera Muela y el Secretario de la Corporación, siendo aprobada el Acta de la sesión anterior.

Fueron conocidas la liquidación de comisiones por venta de papel de Fianza del 4.º trimestre del pasado ejercicio, así como las estadísticas, remitidas por el Consejo Superior.